



ARZOBISPADO DE MADRID
DELEGACIÓN DE PASTORAL FAMILIAR

Madrid, 28 de febrero de 2017

**A todas las Parroquias, Lugares de culto,
Asociaciones y Movimientos Familiares**

Queridos amigos:

El 25 de marzo, solemnidad de la Anunciación del Señor, celebraremos en todas las diócesis españolas la Jornada por la Vida. Somos convocados para orar por aquellas personas que atraviesan momentos de vulnerabilidad. Es también una ocasión propicia para volver a proclamar el Evangelio de la vida y de la misericordia.

El sufrimiento por enfermedad o cualquier clase de violencia, la discapacidad, o el atardecer de la vida son transfigurados, como indica el lema de este año, a la luz del amor de Dios manifestado en el Hijo que se une a cada persona, abraza sus sufrimientos, le abre a una nueva fecundidad y le ofrece la esperanza de la vida eterna.

Iluminados por la fe, percibimos la extraordinaria grandeza y dignidad que existe en cada hermano nuestro desde el momento de su concepción y cuando participa, de cualquier manera, en la pasión del Señor.

De una manera particular, este año se nos invita a poner la atención en nuestros ancianos. Todos hemos podido apreciar cómo el Santo Padre, en repetidas ocasiones, ha exhortado a la escucha y respeto de nuestros mayores, sostén, en muchos casos, de las familias y de las parroquias, y memoria creyente de nuestro pueblo. Tenemos una magnífica oportunidad para orar por ellos, agradecer su entrega, esmerarnos en una caridad delicada para que nunca experimenten la soledad, reconocer e impulsar su misión en la Iglesia y proclamar la esperanza del Evangelio que llena de luz el atardecer de nuestras vidas.

La Eucaristía y Vigilia de oración por la vida serán presididas por nuestro Cardenal en la Real Colegiata de San Isidro, el sábado 25 de marzo a las 18:30 h. Os rogamos que invitéis a las madres gestantes que serán bendecidas por nuestro Pastor. A los ancianos, a las personas enfermas o con discapacidades que puedan asistir. Y, por supuesto, a tantos hermanos nuestros, voluntarios y miembros de la vida consagrada, que están en la vanguardia de este servicio en la caridad.

Poniendo esta Jornada y vuestras intenciones en las manos de Nuestra Madre,

Fernando Simón
Delegado de Pastoral Familiar